

RILIS NASIONAL

Tindak Lanjuti Laporan Warga, Polisi Grebek Judi Sabung Ayam

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.RILISNASIONAL.COM](https://www.kotamojokerto.rilisnasional.com)

Mar 28, 2023 - 13:11



KOTA MOJOKERTO - Polsek Magersari Poresta Mojokerto Polda Jatim menggerebek judi sabung ayam di Kawasan Bung Cino Lingkungan Kedungsari, Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari,

Kegiatan yang dianggap membuat resah Warga di bulan Ramadan, akhirnya di laporkan ke Polsek Magersari. Sabtu (18/03/2023).



Menindaklanjuti Laporan warga, Quick Respon Kapolsek Magersari bersama anggota langsung melaksanakan pengerebekan, Para penyabung mengetahui adanya pihak Polisi sebelum ke TKP sehingga kocar kacir untuk melarikan diri.

Namun demikian, Polisi telah menyita barang bukti yang ditinggal para penyabung, diantaranya 4 ekor ayam jago, 1 set arena Judi berbentuk segi empat dan alas karpet warna putih krem, 1 buah jam dinding, dan 2 buah kurungan ayam.

Dilokasi Pengerebekan, Kapolsek Magersari, Kopol Roy Aquary Prawirosastro mengatakan pengerebekan tempat perjudian sabung ayam dilakukan jajarannya menyusul laporan masyarakat tentang adanya perjudian sabung ayam yang meresahkan warga.

"Pada hari Sabtu, 18 Maret 2023 sekira pukul 13.00 WIB Polsek Magersari, kami menerima pengaduan masyarakat terkait judi sabung ayam yang berada di dalam Area Bong Cino," kata Kapolsek Magersari Kopol Roy Aquary Prawirosastro.

Usai mendapatkan laporan, sejumlah petugas Kepolisian langsung mendatangi lokasi yang disebutkan masyarakat tersebut. Dan benar saja, di lokasi itu ada kegiatan sabung ayam.

Hanya saja, lanjut Kapolsek Magersari, para penyabung ayam yang mengetahui kedatangan polisi langsung kabur dari lokasi judi. Bahkan, diantara mereka lari tunggang langgang menyelamatkan diri dari kejaran petugas.

"Kami akan lakukan penyelidikan terkait para pejudi sabung ayam yang melarikan diri. Selain itu juga koordinasi 3 Pilar, agar lokasi tersebut tidak dijadikan tempat Judi Sabung Ayam kembali," pungkas Roy. (MK/HB)